

# Zahlenland

08.03.2023



Wir starteten heute mit unserem Begrüßungslied ins Zahlenland. Nach dem begrüßen, teilten wir uns in 2 verschiedene Gruppen - Sportraum und Kreativraum. Im Sportraum durften sich die Kinder eine Zahl zwischen 1 und 10 aussuchen und selbstständig aufbauen. Anschließend wechselten die Kinder in den Kreativraum um einen Zahlenstrahl anzufertigen. Sie mussten sich selber ihren Arbeitsplatz organisieren, Schere, Kleber, Stift. Nachdem sie den Zahlenstrahl fertiggestellt hatten arbeiteten wir mit ihm: Vorgänger und Nachfolger bestimmen, rückwärts zählen.



